
CARENZA  DIVISE.  LE  NON
RISPOSTE DEL DIPARTIMENTO DI
PUBBLICA SICUREZZA
Lo  scorso  26  maggio  abbiamo  inviato  una  lettera  al
Dipartimento, lamentando la carenza di vestiario relativamente
alle divise estive e alle temperature precocemente in aumento.
Abbiamo  chiesto  nella  nostra  lettera,  di  accertare  le
effettive mancanze e di provvedere quanto prima per risolvere
il  problema,  senza  costringere  i  colleghi  a  “rattoppare
artigianalmente”.
Il  Dipartimento  ha  pensato  bene  di  risponderci  in  data
odierna, quasi a distanza di due mesi, dicendo tutto e niente.
Nella  (non)  risposta  –  che  alleghiamo  –  si  legge  che
l’utilizzo della divisa estiva è stato autorizzato a decorrere
dal 1 luglio e che, per quanto riguarda le carenze, “sono
ancora in corso di approvvigionamento”.
Ci chiediamo che risposta sia mai questa e ci chiediamo anche,
quando il benessere lavorativo dei colleghi e l’efficienza
operativa diventeranno una priorità del Dipartimento.
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